

COMMISSION REGIONALE des PRATIQUES DIVERSES-FUTSAL et BEACH
SECTEUR ALSACE

SAISON 2019-2020 - PV N° 2

Réunion du 27 août - Strasbourg

PRESIDENT: Fernand WILLMANN

PRESENTS :

- Franck CLAUSS
- Bertrand EISENECKER
- André SZEWCZUK
- Julien LANG
- Éric BARCONNIERE
- Patrice ZINDY

ASSISTENT:

- Franck ZIMMERLIN président de la <commission Futsal District Alsace
- Pascal FRITZ vice-président de la CRA LGEF
- Francis WILLIG Administrateur du Département Développement des Pratiques diverses

EXCUSE:

- Patrice FEYS

Ordre du jour

- Structuration de la Commission Futsal et Beach - attribution des missions
- Compétitions Futsal
 - D 2
 - Coupe Nationale
 - Championnat U 14 R 1
 - Championnat Seniors D 1 / R 1
- Match France-Finlande à Sélestat les 24 & 25 septembre 2019
- Agenda
- Compétitions Beach Soccer
 - o Bilan 2019
 - o Projet 2020
- Section Foot Pour Tous - Pratiques Diverses (Foot 5, Foot Loisir, efoot, Futnet, Foot en Marchant, structures privées....)
- Divers

1- CARNET

Nous apprenons en séance le décès brutal de notre collègue Christophe Burger survenu dans la journée. Les membres de la commission présentent leurs sincères condoléances à sa famille.

2- STRUCTURATION DE LA COMMISSION

Le président propose de structurer la commission ainsi :

- Président : Fernand Willmann
- Secrétaire: André SZEWCZUK
- Responsable arbitres R1 : Julien LANG
- Futsal D2 et coupe nationale : Éric BARCONNIERE
- Championnat Futsal R1 : Franck CLAUSS
- Assistance technique et promotion des nouvelles activités : Patrice FEYS
- Organisation et administration des compétitions : Maxime RINIE
- Beach Soccer: Bertrand EISENECKER et Patrice ZINDY
- Responsable arbitres Beach : Pascal FRITZ
- Foot pour tous (Foot loisir, Foot Entreprise, Foot à 5, Structures privées..):
à structurer

3- FUTSAL

CHAMPIONNAT de D2 :

Quatre équipes du Gand Est participeront au championnat de France de D2 :

- Reims Métropole dans le groupe A dans un groupe de 10 équipes
- Kingersheim, Pfastatt et Neuhoof Strasbourg dans le groupe B, actuellement à 10 équipes mais en attente de décision sur le recours de Beaucaire (relégué de D1) ; le groupe pourrait n'être plus qu'à 9 équipes.

Le début de championnat D2 est fixé au 28 septembre ; Reims reçoit Pessac Charente (promu R1) pour le groupe A, tandis que le groupe B commence par le derby des voisins Kingersheim – Pfastatt.

COUPE NATIONALE :

29 équipes inscrites à ce jour en LGEF, 10 en Alsace (39 équipes dans la saison passée). Ne sont pas encore inscrits : les clubs nationaux et les clubs inscrits d'office (R1) à inscrire par Maxime.

Délais ultime d'inscription : 15 septembre

Une communication est à faire aux clubs pour cette compétition, particulièrement ceux inscrits d'office.

La structure est à créer pour arriver à 6 qualifiés LGEF, et le calendrier à communiquer rapidement pour mettre en phase le calendrier des groupes DF.

Ce qu'on peut déjà retenir :

- 1er tour : équipes de plein air et loisir – en octobre. Matches de 2x20 ou 2x25 en l'absence de panneaux d'affichage du temps.
- 2è tour : qualifiés du 1^{er} tour + équipes de DF2. Matches en semaine 46
- 3è tour : qualifiés du 2è tour + équipes de DF1. Matches en semaine 50.

Le 4è tour, phase régionale, se déroulera début janvier.

Le tirage au sort se fera début septembre au siège de Strasbourg

4- CHAMPIONNAT SENIORS

Le championnat futsal se déroulera en deux phases :

- 1- Phase automne- hiver : championnats district
 - a. Un championnat appelé DF1 en 2 groupes, qui permettra de constituer le groupe R1 (Ligue) pour la phase printemps (2 qualifiés par groupe de DF1)
 - b. Un championnat appelé DF2 constitué des équipes D1 de la saison passée
- 2- Phase printemps:
 - a. championnats district appelé DF avec les équipes de DF1 non qualifiées lors de la première phase pour l'accèsion en R1 et des équipes de DF2.
Un plateau final sera organisé pour la désignation du champion d'Alsace de Futsal
 - b. Championnat de ligue R1
Les équipes devront être connues pour le 20 janvier, pour un championnat soldé à fin avril, en vue des pré-barrages pour accession en D2.

La Commission Sportive de District Futsal est responsable de la phase automne-hiver de DF1 et DF2, ainsi que du championnat DF, avec Franck CLAUSS, Alain GUINOT et Joël OBER.

FEMININES SENIORS et U18

Il n'y a pas de championnat ligue pour ces catégories.

Une rencontre avec Carole Breteville est à prévoir pour échanger sur la féminisation du futsal

Les quelques clubs de futsal féminin seront intégrés en compétitions district, gérées par la commission Jeunes. Communication sur ce sujet à faire avec les commissions jeunes.

ARBITRAGE :

L'attention des clubs devra être demandée sur le changement de règlement entre les phases district et ligue. Cela porte sur la structure du club, les arbitres du club, les installations et les DL (doubles licences).

Ce point est à l'ordre du jour de la rencontre avec les clubs le 3 septembre à Erstein (réunion de rentrée).

Julien nous informe qu'il gère cette saison 20 arbitres de ligue. Il signale également son souhait d'ouvrir la couverture des matches à la catégorie LGEF2 ; les critères de sélection ont été exposés en réunion.

Les rencontres de R1 et DF1 seront couvertes par 2 arbitres.

Sur l'ensemble de la saison, les arbitres auront moins de matches à couvrir, ce qui entraîne une difficulté pour la motivation de recrutement en futsal. Julien propose de couvrir la catégorie DF2 et DF par 2 arbitres ald 1, avec une aide du district pour ne pas faire supporter tous les frais aux clubs.

Frank Zimmerlin rencontrera Christophe Carbiener sur ce point pour introduire cette question au Comité Directeur.

5- U14 R1

Cette compétition concerne les clubs évoluant en R1 « extérieur », et est découpée en 3 secteurs : Alsace, Champagne-Ardenne, Lorraine.

Les 9 équipes du secteur Alsace (FC Haguenau – SC Schiltigheim – Racing Strasbourg – ES Mosheim/Erno – AS Erstein – SR Colmar – AGIIR Florival – ASIM Illzach – FC Mulhouse) disputeront les 24 matches du championnat sur 4 plateaux : Colmar le 26/10/19 – Haguenau le 21/12/19 – Molsheim le 4/01/20 et Erstein le 18/01/20.

Durée des matchs: 1X20mn

Patrice Feys est chargé de faire le point avec les clubs au plus tôt.

Désignation des arbitres : Jérémy Deidda

Les fiches de frais des arbitres seront envoyées à A. Szewczuk pour gestion de ces frais

6- MATCH FRANCE – FINLANDE

Les rencontres amicales France-Finlande auront lieu le 24 et 25 septembre à Sélestat, dans le cadre de la préparation de l'équipe nationale.

Cette compétition étant gérée par la FFF, un point avec Ilan Blindermann pour l'organisation.

Les commissions Futsal District et Secteur se réuniront le lundi 23 septembre avec comme ODJ le plan de développement du futsal, avec l'intervention de MM. Michel MUFFAT-JOLY (président de la Commission Fédérale Futsal) et de Philippe LAFRIQUE (membre du Comité Exécutif de la FFF)

7- BEACH-SOCCER

Cette pratique officialisée par la FFF est développée pour l'instant par cette commission du secteur Alsace en attendant une structuration (dans les années à venir) au sein du District Alsace.

La saison 2018-2019 a été très intéressante, avec 3 plateaux centrés sur Oswald et Muespach. Deux qualifiés lorrains (masculins) et une équipe féminine ont participé à la finale nationale à St Jean de Monts.

Les apports du Beach sont très intéressants au niveau musculature et tonus des jambes, et complète bien le coté technique nécessaire dans le futsal.

Un terrain est en cours à Bischwiller, et reste à officialiser.

La commission souhaite mettre en place une structure chargée d'organiser une compétition de mai à juillet sur les sites possédant une structure (même éphémère);

Bertrand Eisenecker et Patrice Zindy sont chargé de cette mission avec candidature à présenter à Francis Willig et Fernad Willmann pour nomination par le CD de la LGEF.

Patrice FEYS est le référent LGEF pour le développement de cette activité et devrait être secondé dans cette mission par les cadres techniques du District Alsace et Cyrille JEHL.

Arbitrage :

Pascal Fritz signale qu'une formation des arbitres est obligatoire, et sera de plus en plus structurée, un module annuel existe, sous la responsabilité d'Antony LAPRET.

La réunion de rentrée des arbitres de Ligue est fixée au 21 septembre à Joeuf

8- AGENDA

Dimanche 27 octobre 2019 à 17h à Marckolsheim : rencontre de gala entre Kingsheim Futsal et Neuhof Strasbourg (équipes de D2) au profit de l'Association ARAME qui soutient la lutte contre le cancer juvénile.

Rencontre organisée par Marckolsheim United avec le soutien de la LGEF et du District Alsace (Commission futsal).

Le président
F. WILLMANN

Le secrétaire
A.SZEWCZUK